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428/J Anfrage 

der Abgeordneten S k r i t e k und Genossen 

an den Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie, 

betreffend Subventionierung der Kal:lmern der gewerblichen Wirtschaft. 

Sozialistische Abgeordnete haben am 270 Oktober 1967 im Hinblick auf 

die Tatsache, daß die Kammern der gewerblichen Wirtschaft im Jahre 1966 be

trä.ch tliche Subventionen aus Budgetmitteln erhielten, an den Herrn Bundes

minister für Handel, Gewerbe und Industrie unter anderem die Anfrage ge

richtet, für welche Z,",ecke diese Subventionen gewährt bzw. verwendet vlurden. 

Der befragte Herr Bundesminister hat diesen Punkt der Interpellation dahin 

gdhend beantwortet, daß die gewährten Subventionen "zu dem in den Subven

tionsansuchen bzVlo in der Subventionsbewilligung bezeichneten Zweck verwen

det" wurden. 

Es bedarf keines näheren Hinweises~ daß die unterzeichneten Abgeordne

ten diese Form der Anfragebeantwortung als ungentigend betrachten und sich 

nicht mit der Erklärung zufrieden geben, daß die Subventionen zu dem in der 

Subventionsbewilligung bezeichneten Zweck verwendet wurden. Es geht viel

mehr darum, festzustellen, welche Subventionszwecke die Bewilligung von 

Budgetmitteln in der Höhe von vielen Hillionen Schilling gerechtfertigt er

scheinen ließen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher in Ergcnzung zu der 

Anfrage 378/J/1967 die nachstehenden 

A n fra gen 

1) Welche Subventionsz\7ccke wurden in den Subventionsbewilligungen 

des Bundesministeriums für Handel, Gewerbe und Industrie an die Kammern 

der gewerblichen Wirtschaft im Einzel falle ange fi.ihrt? 

2) Wie hoch waren die im Einzelfall bewilligten Subventionen? 
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